

M. Raphaël SCHELLENBERGER
Député du Haut-Rhin

Monsieur Patrick STRZODA
Directeur de Cabinet
Palais de l'Élysée
55, rue du Faubourg-Saint-Honoré
75008 PARIS

Paris, le 5 juillet 2022

nosref : RS/04JD

Monsieur le Préfet, *cher Patrick,*

Depuis 2017, je suis pleinement mobilisé pour construire une solution au désenclavement de la vallée de la Thur. Le lundi 20 juin dernier, les Conseillers d'Alsace étaient réunis en Séance plénière de la Collectivité Européenne d'Alsace et ont adopté à l'unanimité le lancement de la concertation publique sur le projet de dénivellation de la RD1066 sous le passage à niveau 22 de Thann. Ce projet avait été lancé dès 2018 au Ministère des Transports suite aux échanges que j'avais eus avec le Cabinet de Madame Elisabeth Borne.

Dans les faits, deux variantes du projet sont envisagées et seront donc exposées dans la Mairie de Thann pendant 1 mois et une réunion publique sera organisée afin que les citoyens puissent s'exprimer. Ce projet permettra d'améliorer largement la cohabitation multimodale sur une des voies ferrées les plus anciennes de France.

Tous les acteurs politiques – Etat, Région, CEA, intercommunalité, ville – s'accordent sur l'urgence et la pertinence de ce projet. La capacité à réaliser cet ouvrage dépend désormais en grande partie de la volonté de la SNCF de mettre à disposition des moyens humains pour les études sur l'ouvrage, ceux-ci ne pouvant pas être sous-traités.

Je connais votre attachement à notre belle vallée et je sais que, comme moi, vous souhaitez voir mis en œuvre des actions concrètes. Je me permets donc de solliciter votre soutien auprès de la SNCF pour obtenir la mise en place des moyens d'étude nécessaires.

Je vous prie de croire, Monsieur le Préfet, en l'assurance de ma haute considération.

Respectueusement,

Raphaël SCHELLENBERGER

